



中高年だってつながりたい

文章を投稿して交流する「エイスック」。国内利用者は1千万人を超えるが、関心は50歳以上は約1割とされるが、関心は高まっている。

神戸市内でデザイン会社を経営し、
フェイスブックに詳しい原山友弘さん
(45)は、神戸などでセミナーを開く。最近は最も利用が多い20・30代に比べ、中高年世代の参加が増えているという。

若い世代では、仕事に役立つドキュメント交換などビジネスへの効果や人脈づくりを狙う使い方が自立つ。ただ、原山さんは「本来は、プライベートを

パソコンやスマートフォン、多機能携帯電話などを使う中高年世代の「トトライフ」が様変わりしつつある。若者や働き盛りの世代が中心だった交流サイトFacebook（フェイスブック）を使うたり、家計の管理などパソコンを活用したり、ライフスタイルに取り入れる流れが進む。社会保障制度が掻き立てられ、将来への不安が高まる中、ITを老後を支える道具となるえる意識が芽生えていた。つまりだ。

老後の不安背景 ?P C、人生設計に活用

主婦にも広がるフ
イスフック。タフ
ツト端末を活用す
○神戸市垂水区(一
影・大山伸一郎)

受講者の就労コンサルタント和田たまきさん(50)は同市中央区では「講座を受け活動の幅が広がった」。講師の柳井雅典さん(55)は「年金や保険の制度が不安定な中、将来の不安解消にもつながる。一步先のパソコンの使い方として定着すれば」と話している。

経営再建中のシャープに対し、指揮官の台湾・鴻海精密工業が亀山工場（三重県亀山市）などで手掛ける中小型液晶事業も要求権を分社化・合併していった。

二
ヤ

スイング、秋のミナト

トリー」(実行委員会)、日、神戸・北野坂のバ
国内外から約120人
加。7日まで、周辺のバ
8会場で熱演を繰り広
バレーードは午前11時
を出発。「聖者の行進
のあるジャズナンバー
を止め、手拍子をしな
と笑顔を見せた。16回
楽しんだ。西宮市の会
(53は「初めて来ま
ひつたりで、青春時代
と笑顔を見せた。16回
クソホン奏者、アント
ンさん(5)は「神戸は
お酒が素晴らしい」と
ライバルハウスなどで
午後5時まで。会場に
日に亡くなつた末廣光
レードは7日前午11時

関西で唯一実施校「エクセルで学ぶ！ライフプラン講座」 なるほど！生命保険見直しポイント・家族と老後の貯蓄術

ハロー！パソコン教室 御影駅前校 TEL:078-843-6441
日程については、お問い合わせください

神戸新聞